

Der Bolzplatz ist wieder geöffnet-

Corona-Regeln für die Bolzplatznutzung

Liebe Eltern und Nutzer des Bolzplatzes,

bitte halten Sie sich an folgende Regeln für die Benutzung des Bolzplatzes:

- 1. Gruppen von 10 Personen dürfen auch ohne Einhaltung der Abstandsregeln Sport ausüben.**
- 2. Waschen Sie sich vor und nach dem Spielen gründlich die Hände und das Gesicht.**
- 3. Der Bolzplatz darf nur von Personen betreten werden, die keine Symptome aufweisen, die auf COVID-19 hindeuten. Dazu zählen zum Beispiel Husten, Fieber oder Halsschmerzen.**
- 4. Vermeiden Sie den Kontakt zu Risikogruppen.**
- 5. Bitte meiden Sie überfüllte Bolzplätze. Bitte nehmen Sie gegenseitig Rücksicht und halten Sie die bekannten Corona-Hygienerregeln ein.**

Gemeinde Ahrensböck
Der Bürgermeister



Für die Einhaltung der Regeln sind die Eltern und Aufsichtspersonen von Kindern sowie die sonstigen Nutzer des Bolzplatzes verantwortlich.